

AJUR. Asociación de Jugadores de Urdaneta (Balonmano)

¡Gran día el pasado 17 de octubre! Casi 20 años después de aquella fase de ascenso a 1ª división nacional en Huesca nos juntamos cerca de 30 exjugadores y técnicos del Balonmano Urdaneta. Para la gran mayoría de nosotros ha pasado media vida desde aquello y ahora son nuestros hijos o hijas las que luchan en las canchas con la orgullosa camiseta verde del Colegio.

La jornada fue larga y divertida. Tras la identificación previa de los asistentes jugamos un intenso partido en el que, por suerte, no hubo que lamentar lesiones de importancia. Comida posterior con repaso detallado del amplio anecdótico que se acumula en más de 20 años jugando en los equipos del Colegio con Jokin al frente. Recordamos aquellos partidos y entrenamientos bajo la lluvia, los vestuarios del campo de fútbol, las redes que teníamos que poner y quitar; más tarde, los primeros escauceos en la Liga Vasca, los innumerables triunfos en categorías escolares, las divertidísimas fases de ascenso, los partidos en el frontón de Loiu que amablemente nos prestó el Ayuntamiento al no disponer de cancha cubierta en el colegio. Luego vino el Polideportivo, los partidos de 1ª división, largos y divertidos viajes por todo el país... todo un despliegue de recuerdos y anécdotas con repaso de la hemeroteca de la prensa de aquellos días. Echamos de menos a quienes no pudieron asistir y, por supuesto, no faltaron los recuerdos a quienes nos acompañan desde el cielo: Ronie Achiaga, delegado y ayudante para todo; Txiki Ochoa, el presidente, animador, nuestra amiga y colaboradora incansable Consuelo "Consu" y como no el Padre Cándido, siempre atento a nuestro comportamiento como jugadores y personas.

Cerramos la jornada creando la Asociación de Jugadores de Urdaneta "AJUR" abierta a jugadores, jugadoras y equipo de apoyo de todas las edades. Os animamos a que participéis en las futuras actividades que iremos organizando para apoyar al Balonmano del colegio y a sus miembros.

P.D. Todo este "montaje" se organizó para reunirnos en torno a nuestro amigo, jugador, entrenador y querido Iñaki Moro que "estaba" padeciendo una grave enfermedad y queríamos darle nuestro calor y cariño. Desgraciadamente este "último partido" no pudo ganarlo y ahora toca recordarle y llorar su ausencia. Descansa en paz amigo

Josu Mentxaka  
Presidente de AJUR



#### Una pequeña muestra de AJUR

De pie: Carlos G. de Garibai, Josemari Castillo, Josu Begoña, Txefo Otxandiano, Juan Fano, Dani Torres, Garikoitz Ochoa, Asier Quintana, Carmelo Alustriza, Javi Uría, Iñigo de Marcos, Jokin.

Agachados: Gorka Martínez, Juan Carlos Sanz, Jorge Izarra, Kike Pedrosa, Fernando Uriarte, Juan Ortega, Imanol de Marcos, Peru Díaz, Gonzalo Jimenez y Josu Mentxaka.